

Enagás aporta al Ayuntamiento de Brihuega un vehículo propulsado por gas natural

- El vehículo permitirá al Ayuntamiento de Brihuega (Guadalajara) reducir emisiones y realizar una labor social de transporte entre las pedanías del municipio

Madrid, 9 de octubre de 2017. Enagás ha donado 40.000 euros al Ayuntamiento de Brihuega, en Guadalajara, para adquirir una furgoneta propulsada por gas natural que permitirá realizar una labor social de transporte entre las pedanías de esta localidad, especialmente para las personas de mayor edad.

Enagás, que cuenta en el término municipal de Brihuega con el almacenamiento subterráneo de gas natural Yela, tiene como objetivo contribuir al desarrollo de las comunidades en las que opera a través de modelos de acción social sostenible.

Los vehículos que utilizan gas natural vehicular (GNV) como combustible reducen las emisiones de CO₂ entre un 15% y un 25%, eliminan prácticamente las partículas sólidas y las emisiones de óxidos de azufre (SO_x), y aproximadamente un 75% de las emisiones de óxidos de nitrógeno (NO_x), con lo que contribuyen a la mejora de la calidad del aire.

Desde el punto de vista económico, estos vehículos propulsados con GNV reducen el coste por kilómetro un 35% respecto al diésel y un 50% respecto a la gasolina. De manera adicional, este combustible reduce el impacto sonoro entorno al 50%.

**Dirección de Comunicación
y Relaciones Institucionales**

(+34) 91 709 93 40
dircom@enagas.es
www.enagas.es

